



Verein der NÖ Straßen- und Brückenmeister

Vereinsausflug 2011 der NÖ Straßen- und Brückenmeister



Der diesjährige Vereinsausflug fand am 28. und 29.04.2011 statt. Am 28.04.2011 waren 23 Kollegen aufgebrochen um am ersten Tag eine Firmenbesichtigung bei der Fa. Asamer in Ohlsdorf in Oberösterreich durchzuführen. Es wurden Schotterabbaugruben, Siebanlagen sowie rekultivierte Schottergruben besichtigt. Nach einer Bootsfahrt am Traunsee klang der Tag bei einem gemütlichen Beisammensein aus.





Besichtigung der vier
Kilometer langen
Förderbandanlage

Schlosshotel Orth vom
Schiff am Traunsee aus
fotografiert



Präsident Kerschbaum Johannes, Leeb Werner, Schmidt Wolfgang, Schulmeister Gilbert, Hiemetzberger Martin

Nach einer relativ kurzen Nacht wurde am Freitag das Zisterzienserstift Schlierbach mit Führung durch das Stift, der Schaukäserei sowie der Glaserei besucht.



Blick aus dem Besucherzentrum des Stiftes Schlierbach



Führung durch die Schaukäserei



Herzlichen Dank unseren
Organisationsreferenten Seif Erhart für
die vorbildliche Organisation der Reise

Am frühen Abend sind wir alle wohlbehalten wieder zu Hause angekommen und blickten auf zwei ereignisreiche und interessante Tage im Kreise der Kollegen zurück.

Allen, die zum Gelingen der Reise beigetragen haben, möchte ich im Namen des Vereinsvorstandes ein herzliches Dankeschön sagen.

In der Hoffnung in zwei Jahren wieder an einer Exkursion, mit hoffentlich mehr Kollegen, teilnehmen zu können wünsche ich Euch alles Gute.

Gilbert Schulmeister
Waidhofen/Thaya am 03.05.2011